



## LE SALON DE 1818

---

Le salon de peinture de Lyon sert, à la fois, de local pour l'exposition des Amis-des-Arts et de lieu de rendez-vous pour la société lyonnaise, qui trouve commode et agréable de faire et de recevoir des visites dans une vaste salle bien chauffée. On ébauche des relations entre un « Ah ! » donné à un Appian et un « Fi ! » octroyé à un ... Mais pardon ! j'allais oublier qu'il n'y a pas de refusés au salon. Et quelquefois, tout ce gentil manège finit comme les romans écrits pour les demoiselles du Sacré-Cœur, par un riche et beau mariage.

Si les lecteurs de la *Revue du Lyonnais* sont partisans